

COMPTE RENDU ROTARY

Charlotte Fréreau

Holà ! Pour commencer, cela fait déjà 4 mois que je suis au Pérou et depuis mon dernier compte-rendu tout se passe toujours très bien, j'ai terminé mon bus trip dans le sud du Pérou, très triste et très fatiguée mais avec des souvenirs plein la tête et des rencontres inoubliables. En ce qui concerne la langue, j'arrive à comprendre tout ce que l'on me dit et je peux maintenant facilement avoir des discussions même si je fais encore des erreurs dans la conjugaison des temps. Je me rend compte que de maîtriser l'espagnol m'aide beaucoup à m'ouvrir à ma famille et à me faire plus facilement des amies au collège.



Ensuite, au collège tout se passe très bien également même si c'est très différent de mes cours en France.

Dans mon collège le port de l'uniforme est obligatoire comme dans mon lycée en France mais il reste très différent. Ici, je dois porter une jupe, une chemise, des chaussettes hautes, des sandales et je ne peux pas venir avec du vernis sur les ongles ou même les cheveux détachés ce qui me change un peu de mon lycée. Mon lycée en France est un lycée professionnel pour étudier la gastronomie donc pour moi les cours ici sont très différents de ce que j'étudie en France mais pour un cursus général français les cours sont plutôt similaires. J'étudie les maths, le français, l'histoire, les sciences, le sport, les arts, l'anglais....

Ce qui change vraiment c'est la manière dont les professeurs enseignent, la manière de travailler et les relations avec les profs qui sont beaucoup plus amicaux qu'en France. Tous les élèves ont le numéro de téléphone des profs pour échanger sur les cours, poser des questions ou même juste pour raconter leur vie.

Ici je suis en " secundaria " qui commence à l'âge de 13 ans et qui se termine à 17 ans et je suis en " cuarto " se qui équivaut à la seconde en France. Je commence tous les matins à 8h et je termine à 14h45 avec deux pauses ; une de 30 minutes pour prendre " le goûter du matin " et une de 15 minutes un peu plus tard.

Au Pérou l'année scolaire débute en mars et se termine à la mi-décembre pour toutes les écoles. En revanche chaque collège est libre de choisir les dates des vacances durant l'année ; dans mon collège, nous avons une semaine de vacances en mai, deux en juillet et une en octobre.

Avant chaque semaine de vacances, nous avons une semaine d'examens dans toutes les matières qui nous sont enseignées. Les devoirs sont notés de A à C, les notes sont remises à la fin de l'année ce qui permet de savoir si le passage au niveau supérieur est validé, en revanche pour passer à l'université aucun examen n'est nécessaire.

Tous les matins avant des rentrer dans nos classes respectives nous chantons l'hymne du Pérou et l'hymne du collège.

Je ne dirais pas que je préfère mon collège d'ici à mon lycée de France, mais c'est quand même beaucoup moins strict, je peux utiliser mon téléphone, manger, dormir ou même ne pas travailler personne ne me dira rien, les élèves sont plus libres.



Enfin, mon collège organise quelques fois dans l'année des jours appelées " dia del ogro " qui sont des journées où nous pouvons exposer devant les autres élèves des expériences ou même des choses que nous avons travaillé en cours sur la matière de notre choix. Par exemple, dernièrement avec ma classe nous avons joué une pièce de théâtre que nous avons écrite sur " la guerra del pacifico " et prochainement par petits groupes nous allons vendre des desserts de Noël.



Pour conclure, l'école est très différente de celle en France, elle est beaucoup plus ouverte et libre avec des relations professeurs-élèves très amicales. Je prends vraiment plaisir à aller en cours tous les jours pour voir mes amies et en apprendre un peu plus sur le Pérou.

L'intégration avec ma famille et mon collège n'a pas été toujours facile mais maintenant je me sens vraiment bien ici et je profite de chaque instant.

Ciao !